

01) Neues TV-Format „Links. Rechts. Mitte“

„Im heimischen Fernsehen gibt es eine Vielzahl von Talk-Formaten, die sich kaum unterscheiden und bei denen sich meist dieselben politischen Funktionäre die Klinke in die Hand geben“, meint ServusTV-Intendant **Ferdinand Wegscheider** und verspricht, daß *Links. Rechts. Mitte* „eine anspruchsvolle Auseinandersetzung von Meinungsmachern verschiedener Weltanschauungen sein wird.“

[Hier geht es zur Premierensendung](#), die den Titel „Wie sinnvoll sind die Corona-Maßnahmen?“ trug.

<https://www.servustv.com/videos/aa-26r7kv1692111/>

Sudetendeutscher Pressedienst (SdP) Österreich, Nr. 20, 2021

Wien, am 16. Feber 2021